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L'ESPONENTE D'OPPOSIZIONE APRE AL DIALOGO CON IL PD  E NON ESCLUDE LA CANDIDATURA DI MASSIMO GRILLO

Pino Milazzo: “Stiamo lavorando per
un' alternativa moderata al sindaco”

Il Consiglio comunale di Petrosino ha approvato la Tari per il 2019. Il via libera è arrivato, venerdì
sera, nel corso della seduta. L’atto deliberativo è stato votato favorevolmente all’unanimità. “Non
ci sarà nessun aumento, per la tassa sui rifiuti ci sarà una riduzione e saranno previsti dei premi

per chi differenzierà meglio - commenta il sindaco Gaspare Giacalone -. Sono molto contento per que-
sto risultato perché è rarissimo che succeda tale unanimità quando si tratta di tasse e tributi comunali.
Grande senso di responsabilità da parte di tutti i consiglieri comunali”. [ ... ]     ...continua in seconda

A Petrosino: il Consiglio riduce la TARI
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Come vivere in un Pesce d'Aprile
CIL ORSIVO

di Claudia Marchetti

Ho visto umani inneggiare all'unica famiglia esistente
al mondo, secondo loro, quella formata da un uomo e
da una donna; li ho visti mentre dicevano che la donna
esiste per la procreazione. [ ... ]   ...continua in seconda

Pino Milazzo,è Consigliere
comunale di Futuro per
Marsala. Esperto della po-

litica locale per avere ricoperto
più volte il ruolo di consigliere,
di assessore e di consigliere pro-
vinciale. Tra un  anno termina il
mandato del sindaco Alberto di
Girolamo. È il momento di tirare
le somme del lavoro amministra-
tivo. Lei dall'opposizione che
idea si è fatta?“Abbiamo svolto
un lavoro critico , ma anche
pieno di proposte. Molte volte ci
siamo scontrati con l'intransi-
genza e la difficoltà di dialogo

con l'amministrazione. E dire che
abbiamo creato i presupposti”.
Per esempio? “Pochi giorni fa

abbiamo approvato in Consiglio
comunale il piano finanziario dei
rifiuti. C'è stato un lungo dibattito
in aula ma anche nella città, sul
fatto che in parte la raccolta dif-
ferenziata stenta a decollare
anche per colpe che non sono
tutte ascrivibili ai cittadini poco
virtuosi. Avevamo chiesto al vice
sindaco Agostino Licari di incon-
traci per discutere assieme solu-
zioni e modifiche, non è stato
possibile. Malgrado tutto, pur
non condividendo il piano, ci
siamo astenuti nell'interesse della
città”. [ ... ]    ...continua in seconda
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[ A Petrosino: il Consiglio

riduce la TARI ] - Per
l’anno in corso la tariffa di-
minuirà rispetto al 2018,
grazie al nuovo Piano eco-
nomico-finanziario (Pef)
approvato dalla Giunta “Un
risultato che abbiamo otte-
nuto attraverso il nuovo si-
stema di raccolta dei rifiuti
avviato lo scorso luglio,
l’incremento della differen-

ziata e alla preziosa colla-
borazione dei cittadini. No-
nostante l’aumento dei
costi per il conferimento
dei rifiuti in discarica siamo
riusciti a far diminuire il
costo del servizio”, eviden-
zia l’sssessore all’Ecologia
e all’Ambiente, Roberto
Angileri. Inoltre, è prevista
una riduzione della tariffa
per alcune categorie di

utenze non domestiche
(fruttivendoli, pescherie e
bar). Le novità: “Il 2019
sarà l’anno del compostag-
gio e delle premialità per i
cittadini virtuosi - sottoli-
nea ancora l’assessore An-
gileri -. A febbraio abbiamo
iniziato la rilevazione pun-
tuale dei rifiuti, ciò ci per-
metterà di conoscere i dati
dei conferimenti per sin-

gole utenze e ci consentirà
di premiare le famiglie che
differenziano corretta-
mente”. L’Amministrazione
Giacalone punta alla pro-
mozione del compostaggio
domestico, di comunità e
nelle scuole, al fine di ri-
durre la frazione di rifiuto
organico e, di conseguenza,
la spesa per lo smaltimento
di tale frazione di rifiuto. In

tale direzione, a breve verrà
avviato all’Istituto Com-
prensivo "Nosengo" il pro-
getto sperimentale
intitolato “A scuola di com-
postaggio”, con l’installa-
zione di una compostiera di
comunità presso i locali
della mensa scolastica

CONTINUA DALLA PRIMA /1
[ Pino Milazzo: “Stiamo lavo-

rando per un' alternativa mo-

derata al sindaco” ] -

Proiettandoci al futuro, ci ri-
sulta che le acque della poli-
tica sono in fibrillazione e
alla ricerca di candidati e so-
luzioni alternative alla
giunta guidata da Alberto Di
Girolamo. Voi come vi state
muovendo? “Secondo me
l'area moderata che non  ha
condiviso le scelte operate da
questa amministrazione ha il
dovere di cercare di offrire
alla città soluzioni diverse. Ri-
partire dalla ricerca di giovani
e donne che vogliono impe-
gnarsi in politica ed appron-
tare un programma di cose da
fare. L'Aaroporto vero volano
dell'economia della città che
da altre un anno langue e per
il quale sembra che non ci
siano alternative per rilan-
ciarlo, ma anche il porto. Non
sappiamo più nulla dei lavori
privati che dovevano prendere
il via da tempo, ma neppure
dei finanziamenti pubblici.
Oltre ad un forte impegno

nelle questioni sociali”. Di
programmi sono piene le
campagne elettorali e sulla
carta spesso appaiono tutti
buoni... “Anche per questo io
credo che bisogna individuare
una persona che oltre ad es-
sere disponibile, sia capace a
portare avanti un programma
che, oltre dalla forze politiche
e sociali, sia condiviso dalla
gente”. Sembra che lei abbia
in mente oltre che un identi-
kit del nuovo sindaco, anche
il nome. “Non ho individuato
un soggetto specifico, ma ri-
tengo che debba avere queste
caratteristiche”. E debba es-
sere espressione anche di al-
cuni partiti? “Tutti quanti
orbitano in area moderata e
vogliono contribuire al cam-
biamento”. Il dialogo può es-
sere esteso anche al Partito
democratico? “Certamente”.
Il suo storico leader Mas-
simo Grillo oltre fare delle
valutazioni analoghe alle
sue, si è detto eventualmente
disponibile a ricandidarsi
alla carica di sindaco. “Se

non dovessero maturare altre
alternative potrebbe essere
una soluzione”. A proposito
di “sociale”, lei fa parte
della commissione d'inchie-
sta sul problema. A che
punto siete arrivati? “Natu-
ralmente io non posso antici-
pare le conclusioni a cui siamo
giunti. Abbiamo chiesto qual-
che giorno di proroga per per-
mettere alla commissione di
stilare il documento che pre-
senteremo alla stampa e in
Aula Consiliare”. Recente-
mente la sua collega di
gruppo Francesca Angileri,
ha visto un componente della
sua famiglia coinvolto nel-
l'operazione “Artemisia”.
Lei che idea si è fatta? “Che
compete alla magistratura ac-
certare le eventuali responsa-
bilità. Con Francesca, che
naturalmente risulta estranea
alla vicenda, abbiamo collabo-
rato e a lei va la mia solida-
rietà umana”.

[ gaspare de blasi ]

CONTINUA DALLA PRIMA / IL CORSIVO

[ Come vivere in un
Pesce d'Aprile ] - Ho
visto padri di famiglia
picchiare le mogli da-
vanti ai loro figli. Figli
divenuti uomini che
hanno rivolto insulti a
donne, figli divenire
vittime a loro volta.
Ho visto politici di si-
nistra sudare dalla fa-
tica per affermare un
concetto a cui, proba-
bilmente, non crede
neanche lui, uomini
della stessa sinistra
dire "Aumentiamo gli
stipendi ai parlamen-
tari"; uomini della
Lega ripudiare il Sud,
uomini della Lega of-
frire il gelato a due ra-
gazzi maghrebini e
promettere "cittadi-
nanza italiana". Ho
visto movimenti pro-
life e pro "family" di-
stribuire gadget a
forma di feti, ho visto
giornalisti spalmare
sul web articoli sui
feti-gadget ed oscu-
rare la contro-manife-
stazione di Verona con
20mila persone che
hanno sfilato per i di-
ritti. I diritti quelli
veri, tutelati dalla Co-
stituzione Italiana, i
diritti non di una fami-
glia, ma di un indivi-
duo. Ho visto persone
criticare il noto "Fa-
mily Day" e poi pun-
tare il dito sulla vita
privata dei loro simili;
ho visto amici darti un
appoggio, un sostegno
concreto, amici che

uccidono amici per
"futili motivi" o altro,
non importa. Ho
ascoltato TG annun-
ciare morti di mor-
billo, non ho sentito
TG elencare i morti, a
migliaia, per tumore.
Ho ascoltato in tv per-
sino che ci sono geni-
tori contro i vaccini,
ma poi mi sono infor-
mata e ho letto che i
no-vax rappresentano
l'1% della popola-
zione. Mi sono stupita
anche dei pro-vax,
quelli davvero nume-
rosi, quelli per cui va
bene tutto, mi sono
stupita perchè ho visto
un uomo morire per la
reazione ad un vaccino
antinfluenzale. Ho letto
commenti osceni a
grandi personaggi per
aver espresso un'idea
intelligente o sensata, li
ho letti anche contro as-
sassini; ho scrutato altri
commenti da tifo da sta-
dio per gente che
un'idea era meglio che
la esprimevano tra le
loro quattro mura do-
mestiche e non sui So-
cial Network. Ieri mi
sono svegliata con la
testa piena di pensieri e
ho guardato la data sul
cellulare: 1° aprile. Ho
pensato fosse uno
scherzo fino a quando
non ho sentito Samuele
Bersani cantare: "Mi
sembra impossibile da
non capire, è come vi-
vere in un pesce
d'aprile". 

Si è tenuta stamattina in
tribunale, davanti al giu-
dice monocratico Ernesto

Vallone, la prima udienza che
vede imputato M. G. S. perché,
avrebbe colpito con calci e
pugni sul viso e su tutto il
corpo il padre M.B. oggi di 81
anni. L'anziano signore mentre
cadeva per terra sarebbe poi
stato ulteriormente colpito fino

a pressargli le costole con le gi-
nocchia. Questo gesto gli ha
procurato lesioni giudicate
guaribile in trenta giorni. I fatti
si verificarono il 5 dicembre
del 2016 a Petrosino. Il padre
dell'uomo presentò querela cor-
relata da certificazione medica
e da sommarie informazioni
rese da persone informate dei
fatti. Il genitore si oggi nella

prima udienza valida si è costi-
tuito parte civile assistito del-
l'avvocato del Foro di Marsala,
Nicola Sammaritano. Il giudice
ha preso atto della costituzione
di parte civile accogliendola. Il
processo è stato poi rinviato al
prossimo sei di maggio quando
sarà ascoltato l'uomo che si è
costituito parte civile. 

Prese a pugni e calci il padre, è
iniziato il processo a Marsala

I FATTI SONO ACCADUTI A PETROSINO NEL DICEMBRE DEL 2016, PROSSIMA UDIENZA IL SEI DI MAGGIO
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A Marsala oggi si festeggia la “Giornata Mondiale
dell’Autismo”. “Desideriamo anche noi testimo-
niare la vicinanza sia alle persone affette da auti-
smo che alle loro famiglie – precisa il sindaco
Alberto Di Girolamo -. Per questo già da stasera,
unendoci in un abbraccio simbolico con tante altre
città del Mondo, illumineremo di blu la facciata
principale di Palazzo VII Aprile. Il mio invito è
quello di essere sensibili verso questa tematica e
di contribuire dal 2 al 15 aprile a una raccolta
fondi per la lotta alla malattia”. Angsa insieme a
Gruppo Asperger, Anffas e Fish, associazioni da
molti anni impegnate nella difesa dei diritti delle
persone con autismo, ricordano i recenti passi ma
anche i cambiamenti ancora necessari per garan-
tire il diritto ad una vera presa in carico e ad una
vera integrazione sociale di questi soggetti dotati
di grande intelligenza.

Giornata dell'Autismo,
si illumina di blu il 
Palazzo VII Aprile

Prosegue l’azione di restyling dei marcia-
piedi di Marsala. “Dopo avere provveduto
alla sistemazione dei marciapiedi sulla via
Giovanni Amendola, sul Cavalcavia e sulla
via Gagini – precisa il sindaco Di Girolamo
– proseguiamo adesso con quelli di corso
Gramsci. Stessa cosa faremo anche per quelli
di un tratto della via del Fante. Vogliamo mi-
gliorare e rendere la viabilità pedonale più si-
cura e soprattutto abbattere le barriere
architettoniche. Una volta completati i lavori
in corso Gramsci, avvieremo quelli in via del
Fante, vista l’ormai prossima apertura del
nuovo Palazzo di Giustizia. Provvederemo a
riqualificare anche la zona del parcheggio di
Messina e Orlando e le strade che costeg-
giano il nuovo Tribunale dove sarà rifatta
anche la segnaletica stradale". 

Nuovi marciapiedi
in via del Fante... per
il nuovo Tribunale

Con una nota indirizzata al
Sindaco e all'assessore ai
lavori Pubblici, il vice pre-

sidente chiede di sapere a che
punto sono alcuni lavori pubblici
che dovevano prendere il via nella
città.“Nel 2018 con una interroga-
zione ho chiesto al sindaco Alberto
Di Girolamo e all’assessore ai Sal-
vatore Accardi di darmi notizia
della mancata esecuzione dei lavori
di realizzazione della spiaggia di
Salinella e del rifacimento dei mar-
ciapiedi di via Roma, lavori previ-
sti nel piano triennale delle opere
pubbliche 2017/2019, da realiz-
zarsi in annualità 2017. A quasi un
anno di distanza dalla mia interro-
gazione – scrive Arturo Galfano -

non è stata data alcuna risposta e di
quei lavori  non si ha traccia. Nel
frattempo il Consiglio Comunale
ha approvato il piano triennale
Opera Pubbliche 2018/2020 e sono
state inserite altre opere, frutto di
emendamenti consiliari (anche
dello scrivente) e mi riferisco al ri-
facimento della copertura delle for-
tificazioni di piazza Matteotti  o al
recupero delle edicole votive, ma
anche di questi lavori nulla è dato
sapere”. Il Consigliere chiede al-
l'amministrazione di informarlo sui
40.000 euro impegnati per la valo-
rizzazione e recupero della spiag-
gia di Salinella dei 30.000 euro per
la manutenzione straordinaria dei
marciapiede di via Roma, dei

25.000 euro per il rifacimento della
copertura delle fortificazioni di
porta Mazara, dei 15.000 euro per
la manutenzione delle Edicole Vo-
tive. “Chiedo notizie – conclude
Galfano - delle somme stanziate
per la pulizia e il restauro delle fon-
tane dell’atrio del Comune e di
piazza del Purgatorio. Nel con-
tempo, invito il Segretario Gene-
rale, sussistendo le mancate
attuazioni, a trasmettere gli atti al
Nucleo di Valutazioni per il non
raggiungimento degli obiettivi da
parte dei Dirigenti e Funzionari
preposti ai lavori e alla Procura Re-
gionale della Corte Dei Conti per
eventuali responsabilità ammini-
strative”. 

Galfano chiede informazioni su alcuni
lavori pubblici ancora non avviati

IL VICE PRESIDENTE DEL CONSIGLIO CITA PARCO DELLA SALINELLA, MARCIAPIEDI E RESTAURO DELLE FONTANE

Sarà l’eurodeputato uscente Ignazio Corrao l’unico
rappresentante della provincia di Trapani a con-
tendersi, nel corso della prossima selezione con i

colleghi sardi, il posto nella lista per il rinnovo del par-
lamento europeo. Il primo turno delle europarlamenta-
rie del Movimento 5 Stelle ha determinato i nominativi
più votati nelle varie regioni. Adesso si attende l’esito
della nuova consultazione on line sulla piattaforma
Rousseau, da cui usciranno i candidati che compor-
ranno le liste dei vari collegi, tra cui quella che vede as-
sieme Sicilia e Sardegna. Ecco l’elenco (in ordine
alfabetico) dei candidati che approdano al secondo
turno: Antonella Corrado, Ignazio Corrao, Francesco
D’Anna, Flavia Di Pietro, Dino Riccardo Maria Giar-
russo, Clementina Maria Monica Iuppa, Giuseppe Le-

otta, Costantino Messina, Matilde Montaudo, Da-
niela Morfino. Tra i candidati rimasti esclusi dal se-
condo turno, il risultato migliore lo ha conseguito, per
quanto riguarda la provincia di Trapani, la marsalese Iba
Marino, che ha raccolto 119 preferenze. Un altro lily-
betano, Vincenzo Armato, ha ottenuto 21 voti, ma la sua
candidatura era espressione del meet up di Gravina di
Catania, dove da alcuni anni risiede. Restando in pro-
vincia di Trapani, alle spalle di Iba Marino,
troviamo Gioacchino La China (Santa Ninfa) con 40
preferenze. A seguire, il mazarese Carlo Girone (14) e
i campobellesi Giuseppe Marino (11) e Antonio Len-
tini (10). Più indietro Leonardo Sicomo (8), Calogero
Baldanza (7), Claudio Rizzo (6), Angelo Aurelio Fa-
raci (5), Alessandro Riolo (4), Giovanni Frusteri (2).

Europarlamentarie 5 Stelle, Ignazio
Corrao è l’unico eletto in Provicia 

LA MARSALESE PIÙ VOTATA È IBA MARINO CON 119 MA NON ACCEDERÀ AL SECONDO TURNO DI VOTAZIONI
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Visita a sorpresa della
nave Mare Jonio della
missione Mediterranea

al Porto di Marsala. Da sabato
l’imbarcazione finita al centro
delle cronache per aver salvato
50 migranti lungo il Canale di
Sicilia, si trova nei pressi del
molo Colombo per uno scalo
tecnico. A bordo non ci sono
donne o uomini in fuga da
guerre e persecuzioni, ma un
equipaggio eterogeneo per età e
formazione (c’è anche l’ex lea-
der dei Disobbedienti Luca Ca-
sarini), unito da un progetto
comune: difendere la Costitu-
zione e il diritto del mare contro
la politica di chiusura dei porti
portata avanti dal Ministro Sal-
vini. Di Salvini, però, hanno
scelto di non parlare, nonostante
le provocazioni che quotidiana-
mente arrivano loro via twitter o
a mezzo stampa. “Spiace solo
constatare – spiega la portavoce
Alessandra Sciurba - che il Vi-
minale continui a diffondere no-
tizie false, come quella secondo
cui sarebbe consentito riman-
dare le persone in Libia. Nel giro
di un’ora da queste dichiara-
zioni, la Commissione Europea,
l’Oim e l’Unhcr hanno replicato,
confermando il divieto assoluto
in tal senso. L’ennesima figurac-
cia che ci saremmo potuti rispar-
miare”. Proprio il citato
salvataggio ha portato al tempo-
raneo sequestro della Mare
Jonio da parte della Procura di
Agrigento che ha iscritto sul re-
gistro degli indagati sia il capo

missione Casarini che il coman-
dante della nave Piero Marrone
con l’accusa di favoreggiamento
dell’immigrazione clandestina.
“E’ stata la più grande emozione
della mia vita”, spiega il giovane
medico milanese Guido Di Ste-
fano, che ha messo a disposi-
zione dei migranti la propria
professionalità. “Molti di loro
erano disidratati e sui loro corpi
erano presenti diversi segni di
torture varie, frustate, scosse
elettriche. Non venivano visitati
da anni. Erano molto spaventati
anche da un punto di vista psi-
cologico: molti di loro non sape-
vano nuotare e quando sono
saliti da noi continuavano a
guardare le onde con grande
preoccupazione”. In un altro
momento storico l’equipaggio
della Mare Jonio avrebbe proba-
bilmente ricevuto le più alte
onorificenze per il proprio impe-
gno umanitario. Nell’Italia di
oggi, come sottolinea lo stesso
Di Stefano, “ci ritroviamo di
fronte al paradosso di doverci
giustificare per quello che ab-
biamo fatto”. La Mare Jonio è
una nave di 41 anni rimessa a
nuovo grazie a un progetto di
crowdfunding che ha raccolto
600.000 € dal basso con l’obiet-
tivo, come afferma Alessandra
Sciurba, “di difendere la vita
umana sempre e comunque”.
Tecnicamente, Mediterranea più
che un’organizzazione non go-
vernativa è un’azione non go-
vernativa, incentrata su
“obbedienza civile e disobbe-

dienza morale”. “Siamo noi a
difendere il diritto, mentre il go-
verno lo viola. Per questo siamo
contenti che sia stata aperta
un’inchiesta sulla nostra mis-
sione, in modo tale che possano
parlare gli atti, piuttosto che la
propaganda”. L’equipaggio sot-
tolinea con forza questo con-
cetto, respingendo le accuse
strumentali di essere la nave di
Sinistra Italiana o dei centri so-
ciali. “Siamo la nave della so-
cietà civile e la Costituzione è la
nostra bussola. Non ci spaven-
tano gli attacchi scomposti che
abbiamo subito, perché ci ren-
diamo conto che non è facile cri-
minalizzare la verità oggettiva:
abbiamo salvato 50 vite umane.
E gran parte della gente comune
ce lo ha riconosciuto, accoglien-
doci in tante piazze italiane”.

Anche Marsala ha risposto “pre-
sente” in questi giorni: ad acco-
gliere l’equipaggio della Mare
Jonio al Porto c’erano le asso-
ciazioni Amici del Terzo
Mondo, Archè, Arci Scirocco e
Libera, oltre al consigliere co-
munale Daniele Nuccio e ad
altri cittadini che hanno voluto
incontrare personalmente i pro-
tagonisti della missione Medi-
terranea. Uno dei ricordi che
Alessandra Sciurba custodisce
con maggiore commozione de-
riva però dall’incontro in un bar
con una signora palermitana:
“Ci ha detto che camminiamo in
un fascio di luce benedetta, che
siamo persone d’altri tempi, che
le abbiamo fatto capire cosa si-
gnifica parlare della vita e della
morte”. Sopra ogni cosa, però, ci
sono gli sguardi dei salvati, so-

pravvissuti a quel Mediterraneo
che tante vite ha inghiottito in
questi anni ma anche alle strut-
ture detentive libiche che tanto
ricordano i campi di concentra-
mento nazisti e che l’Italia ha in
qualche modo alimentato con gli
accordi del 2017 in cui si davano
soldi e strumenti alla Guardia
Costiera locale pur di ridurre gli
sbarchi sulle nostre coste. “Se
potessimo guardare il nostro
Paese con gli occhi di chi arriva
dopo la Libia e il mare – spiega
ancora Alessandra Sciurba – fa-
remmo del bene a noi stessi e
troveremmo soluzioni ai pro-
blemi reali che abbiamo, ma che
non c’entrano niente con l’im-
migrazione”. 

[ vincenzo figlioli ]

La nave Mare Jonio approda al porto di Marsala
L’EQUIPAGGIO ACCOLTO DALLE ASSOCIAZIONI DEL TERRITORIO: “DIFENDIAMO LA COSTITUZIONE ITALIANA, SALVIAMO VITE UMANE IN MARE”
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LA DITTA MARSALESE LEADER NEL SETTORE DEL PACKAGING E INCARTI PRESENTE ALLA MANIFESTAZIONE DI PALAZZO FICI DAL 5 AL 7 APRILE

L'evento Lo Sbarco del Cioccolato di Marsala
oltre alla sponsorizzazione Icam e Intorcia,
aziende leader nella produzione del ciocco-

lato e del vino Marsala, godrà inoltre della collabo-
razione di Italpaper che curerà tutto il packaging e
le confezioni dei prodotti brandizzati ad hoc per
l'evento.La Italpaper da quarant'anni azienda leader
nel settore del packaging e della produzione di in-
carti e supporti personalizzati per il confeziona-
mento. I suoi Clienti sono Industrie Alimentari, Bar,
Pasticcerie, Gelaterie, Panifici, Pizzerie, Ristoranti,
Boutique, Gioiellerie, Negozi di articoli da regalo.
Specializzata nella produzione di incarti, packaging
e supporti per il confezionamento, l'azienda oggi
propone sul mercato un ampio assortimento di pro-
dotti. La vasta produzione della Italpaper spazia
dagli incarti in carta di pura cellulosa e flessibili in

polipropilene, sinonimo di eleganza e raffinatezza, a
prodotti per il settore alimentare, come pasticcerie,
ristorazione, caffetterie e gelaterie, sino ad arrivare
ai negozi ed alle boutique. I prodotti della Italpaper
sono proposti in diverse forme, dimensioni e colori,
appositamente ideati per le piu svariate esigenze in
termini di stile, praticità e tradizione.  

Italpaper, l’azienda sponsor de “Lo Sbarco del Cioccolato”

Allo Sbarco del Cioccolato il Maestro Simone Figuccia con Granrubino

IL MARSALA DA ABBINARE

I
l Maestro Cioccolatiere Simone Figuccia,fondatore dell’”Oasi Bar”, allo Sbarco del Cioccolato realizzerà il dolce Granrubino,

una mousse monoporzione con Cioccolato Grand Crù Perù Pachiza al 70% di cacao, Bianco Edelweiss al 36% e Fondente

Vanini al 72%. Granrubino è un biscotto al burro salato con pralinato di mandorle e pistacchi. All'interno un cuore cremoso di

Cioccolato Bianco aggiunto di riduzione al Marsala Rubino e Succo di Melograno. Glassato con glassa artigianale di Fondente Va-

nini. Il dolce verrà abbinato al Marsala Vintage 2014 Rubino Superiore prodotto dalle Cantine Intorcia. 

U
n Marsala moderno e giovanile nato con il pro-

getto Heritage, dove l’utilizzo dei legni e la se-

lezione delle uve fa la differenza. é il primo

Marsala Heritage prodotto da uve Nero d’Avola. Ama-

bile, fresco e sapido al gusto, rimane caldo ed avvol-

gente, di ottimo equilibrio e piacevolezza con una

buona persistentenza. Servito a 14°/16° predilige l’ab-

binamento con i dolci a base di cioccolato e pasticceria

svizzera. Felice l’abbinamento con numerosi dolci

della tradizione italiana. 

VITIGNI: Nero d’Avola

INVECCHIAMENTO: OLTRE 2 ANNI DI FUSTI DI

ROVERE

TENORE ALCOLICO: 18% IN VOLUME MINIMO

CATEGORIA: MARSALA

Marsala Superiore
Rubino Vintage 
2014 di Intorcia
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In sala "Dumbo"
di Tim Burton

CINEMA GOLDEN

Avis, tutte le donazioni di sangue nel mese di aprile

Verrà presentato domani,
3 aprile, alle ore 11.30,
nell’aula magna del

Liceo Statale ‘Pascasino’, in via
Falcone, il libro della giornalista
Alessandra Turrisi,“La scelta
volontaria – La storia di AIL Pa-
lermo, modello di impegno ci-
vile” (Edizioni San
Paolo).  L’iniziativa è organiz-
zata dall’Associazione ‘Dialo-
gando con Michele Napoli’ e
dall’AIL - che collaborano ormai
da dieci anni - con il supporto
del Liceo diretto da Anna Maria
Angileri. Saranno presenti il
Presidente dell'AIL di Palermo,
Giuseppe Toro e il Presidente
dell'Associazione "Dialogando

con Michele Napoli", Giovanni
Cucchiara, e protagonisti asso-
luti dell’incontro saranno i ra-

gazzi delle ultime classi del ‘Pa-
scasino’ guidati alla lettura del
libro dalla docente Roberta Mal-
tese. Nata 25 anni fa nei locali
angusti di un vecchio reparto di
ematologia, l’associazione AIL
Palermo ha consentito di impri-
mere una svolta nella cura e
nell’assistenza dei malati di leu-
cemia, linfomi e mielomi. Ha in-
terpretato un senso civico del
volontariato che è impegno e te-
stimonianza politica. Accanto a
questo metodo, c’è la storia di
tante battaglie che hanno cam-
biato il volto dell’ematologia a
Palermo... Dialogherà con l’au-
trice la giornalista Jana Cardi-
nale

Al Pascasino "La storia di AIL"
con l'autrice Alessandra Turrisi

DOMANI LA SEDE DEL LICEO OSPITERÀ ANCHE L'ASSOCIAZIONE PALERMITANA E "DIALOGANDO CON MICHELE NAPOLI"

Secondo seminario organiz-
zato nell'ambito del pro-
getto "Non Cadere nella

Trappola", promosso dalla Presi-
denza del Consiglio dei Ministri
e di cui è partner il Comune di
Marsala, con capofila il Consor-
zio Solidalia. Sul tema "Itinerari
per la prevenzione delle dipen-
denze", oggi al Complesso San
Pietro (ore 10) - si confronte-
ranno giovani ed educatori, con
diversi interventi. Un focus pun-
tato sulle azioni di prevenzione
primaria contro le tossicodipen-
denze, sull'uso responsabile del
web e social network. “Tenuto
conto dell'attualità dell'argo-

mento trattato - afferma l'asses-
sore alle Politiche Sociali Clara
Ruggieri - abbiamo invitato gli
Istituti Superiori ad essere pre-
senti all'incontro con proprie rap-
presentanze di studenti. Mi
auguro che sia ampia anche la
partecipazione della cittadi-
nanza”. Il seminario - dopo i sa-
luti istituzionali del sindaco
Alberto di Girolamo e dell'asses-
sore Clara Ruggieri - vede in pro-
gramma gli interventi di Maria
De Vita (presidente Solidalia),
Guido Faillace (dirigente medico
UOC Dipendenze patologiche
Ser.T. di Trapani), Vincenzo Tra-
pani (dirigente medico responsa-

bile del Ser.T di Alcamo), un'as-
sistente sociale in rappresentanza
della Prefettura, Michele Schi-
fano (U.O.C, Servizio di Psicolo-
gia, Asp di Trapani), Francesco
Lucido (UO Osservatorio infan-
zia e adolescenza), Salvatore In-
calcaterra (responsabile Centro di
solidarietà "Faro"), Leonardo
Sammartano (Saman Marsala
"Gruppo Anteo") e Anna Laura
Casano (Media Educator e Presi-
dente dell'Associazione Amunì).
I lavori saranno moderati da
Ivana Simonetta e Nicola Pollina,
rispettivamente psicoterapeuta e
psicologo del progetto "Non Ca-
dere nella Trappola".

Il Cinema Golden di Marsala proietta questa
settimana il film "Dumbo" per la regia di
Tim Burton con Colin Farrell, Michael

Keaton, Danny DeVito, Eva Green. Il film
verrà proiettato alle ore 18, 20 e 22; il sabato e
la domenica anche alle ore 16. Biglietto 7 euro.

Le festività pasquali hanno ridotto, per il mese di aprile, le giornate utili dedicate alla raccolta
di sangue presso l'Avis di Marsala. In totale saranno cinque, comprendendo tre domeniche
(7, 14 e 28) e due giovedì (4 e 11). Il personale sanitario e i volontari di turno, dalle ore 8

alle ore 12, accoglieranno i donatori e coloro che vorranno candidarsi a diventarlo. Intanto, la scorsa
settimana Silvio Arrusicato - attuale vice presidente dell'Avis - ha raggiunto quota 110 donazioni.
A festeggiarlo c'erano anche due storici volontari avisini, Giovanni Ingoglia e Salvatore Petitto.

A San Pietro secondo incontro
di "Non Cadere nella Trappola"

CON LE ISTITUZIONI UN CONFRONTO SULLE TOSSICODIPENDENZE E SU UN USO CORRETTO DEL WEB E DEI SOCIAL
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Il Marsala entusiasma nel
primo quarto d'ora, il gol non
arriva e la gara si spegne: pa-

reggio a reti bianche casalingo
contro i cosentini del Castrovil-
lari e piccolo passo utile alla
corsa che porta ai playoff pro-
mozione; gli azzurri salgono in
classifica a quota 47 punti, sta-
bilmente in terza piazza. Mister
Vincenzo Giannusa schiera i
suoi con il 3-5-2 con capitan
Nagib Sekkoum interno destro e
Candiano interno sinistro; mister
Salvatore Marra risponde con il
4-3-2-1 con capitan Cosimo For-
gione interno destro e Pandolfi

centravanti. In avvio subito palla
fuori e un lungo minuto di scro-
scianti applausi e commozione
per commemorare Nicoletta In-
delicato, venticinquenne marsa-
lese barbaramente assassinata la
notte fra il 16 ed il 17 marzo
scorso. Ad accendere il match
sono gli azzurri. Al 1° minuto Lo
Nigro sporca subito i guanti di
Galluzzo su punizione. All'11'
Manfrè si appoggia di petto sul-
l'accorrente Napolitano che
crossa in corsa, sul secondo palo
Balistreri si coordina al volo con
un destro potente e il pallone si-
bila vicino al palo. Al 15' ancora

Manfrè comincia l'azione spalle
alla porta, attrae a sé tre uomini,
scatta in avanti e crossa trovando
la sforbiciata volante dal limite
dell'area di Balistreri con il pal-
lone che termine di poco alto. Al
35' ancora occasione per i locali,
con Candiano che viene perfet-
tamente servito da Lo Nigro ma
non trova il tempo giusto per
battere a rete.  Nel secondo
tempo i ritmi calano, ma l'unica
occasione capita sui piedi di
Prezzabile. Domenica prossima,
7 aprile 2019, al “Giuseppe Lo-
presti” di Palmi (RC) gli azzurri
affronteranno la Palmese.

•  MARSALA C ’È  •

Il Marsala fa bene ma pareggia:
resta sempre terza in classifica

UNA PARTITA CON BEI LAMPI MA IL CASTROVILLARI STRAPPA UN PARI AGLI AZZURRI AL MUNICIPALE

Per il Bianco Arancio Petro-
sino si spengono le spe-
ranze di disputare i play off.

Nonostante un Campionato gio-
cato con buone prospettive di ve-
dere la Promozione, i petrosileni
nel penultimo turno di Campio-
nato di Seconda Categoria Sicilia,
hanno trovato un pari in trasferta
contro l'Erice Borgo Cià che però
non è bastato. Non è bastata in
particolare la rete, ad avvio di se-
condo tempo, di Consentino, per-
chè i padroni di casa hanno
raggiunto i bianco-arancioni con
la rete di Floreno. Suò finale di
partita per il vero è stato annullato
un goal all'attaccante petrosileno
Accardi che ha portato con sè una
scia di proteste e malumori. 

Il Bianco Arancio acciuffa un pari
ma non basta per la fase play off

Niente di fatto per il Marsala 1912 nella
29° giornata di Eccellenza girone A.
In trasferta, contro la Nuova Cac-

camo. La squadra di casa va  in vantaggio nei
primi venti minuti di gara con un goal di
Murò. Gli azzurri però reagiscono bene e pa-
reggiano al termine della prima frazione di
gioco con Fecarotta che mette a segno un tiro
da calcio d'angolo. Ma negli ultimi scampoli
la beffa: Guastella va a segno e si chiude il
primo tempo con il vantaggio di 2 a 1 per la
Nuova Caccamo. Nel secondo tempo i lilybe-
tani di Mister D'Angelo subiscono il colpo e
va sempre peggio: in zona Cesarini, al 90' mi-
nuto, Virga mette a segno il 3 a 1 e chiude il
match. Il 1912 è terz'ultimo in classifica e
l'ombra della retrocessione è troppo vicina. 

Sconfitta per il Marsala 1912:
si allontanano i play out

I PETROSILENI IN TRASFERTA PAREGGIANO CON L'ERICE BORGO CIÀ. SUL FINALE UN GOAL ANNULLATO ALL’ ATTACCANTE  ACCARDI SCATENA LE POLEMICHE
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Ottimi risultati per gli atleti del Marsala
Team 2012 impegnati ieri nel Trofeo
ciclistico “Obelix Coffee Station” di

Mazara del Vallo, organizzato dalla ASD Ci-
clistica Val di Mazara. Nel circuito allestito
nella borgata Costiera, la classifica della Prima
Serie ha visto un grande Alamia Francesco
(ASD 2 Bar Ciclyng Club) trionfare sulla linea
del traguardo, davanti a Lucia Giacomo (ASD
Memorial Giorgio) e Dolce Vincenzo (ASD
G.S. Napoli). Il migliore dei marsalesi è stato
Tonino Aleo piazzarsi in ottava posizione as-
soluta e 1° di categoria (M5). Bene anche Vin-
cenzo Reina, piazzatosi nella 1^ posizione
della sua categoria (M3). Ottimi risultati anche
nella classifica assoluta della Seconda Serie
che vede Salvatore Puccio 3° classificato se-
guito, in 4^ posizione da Domenico Ottoveg-

gio. Tre, invece, gli atleti del Marsala Team
impegnati sul fronte della Mediofondo di
Montemaggiore Belsito (PA), denominata
anche Mediofondo di Floriopoli per via della
Targa Florio che annualmente attraversa le
strade del Parco delle Madonie. Qui, la clas-
sifica vede dominatore assoluto Giorgio Chi-
fari (AreaBici Racing Team) che ha concluso
la gara con il tempo di 2h:59’:11”. Il migliore
degli atleti marsalesi è stato Mimmo Trono
posizionatosi nella 15^ posizione assoluta con
il tempo di 3h:14’:57”. Risultato di tutto ri-
spetto, considerata la durezza del percorso di
102 km e 1900 mt di dislivello. Sul medesimo
percorso si sono cimentati anche gli atleti An-
tonello Parrinello che ha concluso la gara con
il tempo di 03h:52’:08” e Vincenzo Ricci
4h:04’:03”.

I ciclisti del Marsala Team 2012
portano a casa altri successi

La Sigel Marsala vince ma non
mantiene la permanenza in A2
Tre i set disputati al Pa-

lAltoGusto di Olbia tra
la Volley Hermaea e la

Sigel Marsala. Le padroni di
casa di coach Michelangelo
Anile non avevano più nulla da
chiedere al Campionato, ec-
cetto che cercare di salutare in
modo dignitoso la propria gente
e alleviare lo scotto della retro-
cessione. Propositi delle isolane
che la Sigel Marsala Volley ha
spazzato via dalla conquista
dell'incontro in oggetto (bellis-
simo ed emozionante il terzo e
ultimo parziale che s'è protratto

ai vantaggi dopo che Marsala
preso per mano da Sharon
Luzzi, colpo su colpo, ha an-
nullato ben quattro palle set
sulla situazione di gioco del 24-
20, ndr). Che la compagine del
presidente Alloro voleva a tutti
i costi far proprio, indipenden-
temente dalla gara del "PalaCe-
sari" e vale a dire, Cuore di
Mamma Cutrofiano ed Euro-
spin Ford Sara Pinerolo. Il Pi-
nerolo era già messo bene e il
Cutrofiano ha vinto 3 a 0. Il
campo ha emesso il verdetto:
Cutrofiano è la squadra che si è

guadagnata la permanenza
nella categoria ai danni di Mar-
sala. Sono rimaste intatte infatti
quelle tre lunghezze tra pugliesi
e sicule anche a torneo con-
cluso. Onore e merito alle ra-
gazze di coach Aiuto che,
trovati i giusti assetti di gioco,
avendo riscontrato la crescita di
Cosi, le conferme a suon di
punti di Taborelli e capitan An-
geloni e incastonato il tassello
giusto con l'innesto della ame-
ricana Schwan che ha donato
equilibrio e sicurezza di squa-
dra e una soluzione in più nel-

l'arco offensivo alla regista
Avenia, si sono rese protagoni-
ste di una cavalcata senza
eguali nella seconda fase che
per poco e all'ultima curva, non
ha restituito la giusta ricom-
pensa a un gruppo capitanato
magistralmente dalla veterana
Veronica Angeloni. 19 sui 21
punti racimolati nella Pool
complessivamente sono grandi
numeri. Nessun sestetto tra gli
altri sette ha saputo fare meglio
della Sigel che aveva comun-
que, a dirla tutta, pressione e il
dovere di inseguire, dopo la ne-

fasta regular-season dove ha
portato dietro di sè solo i due
punti nel match inaugurale con-
tro IPAG S.lle Ramonda Mon-
tecchio. Adesso, archiviata per
il sodalizio azzurro pure la se-
conda partecipazione nella se-
conda serie nazionale, si aprono
le porte per l'ipotesi "ripescag-
gio", in quanto prende quota e
corpo un campionato di A2
2019/'20 (in questo caso si tor-
nerebbe al format tradizionale)
a girone unico composto da
venti formazioni.

NIENTE DA FARE PER LE AZZURRE AD OLBIA. RETROCESSIONE E SPARANZA NEL RIPESCAGGIO


